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Riunione del Consiglio Direttivo AME 
Udine, 22 aprile 2017 

 

Sono presenti: Vincenzo Toscano, Edoardo Guastamacchia, Rinaldo Guglielmi, Marco Caputo, Sara 

Cassibba, Andrea Frasoldati, Vincenzo Novizio, Anna Pia, Giuseppe Reimondo 

 

La Segreteria: Barbara Martello, Arianna Iacuzzo 

 

Assente giustificato: Lino Furlani 

 

Il Consiglio Direttivo si è riunito alle ore 8 e ha terminato i lavori alle ore 17. 

 

Ha deliberato e discusso sui seguenti punti: 

 

- E’ in corso la revisione organica dello Statuto, che verrà posta all’approvazione dell’Assembela 

entro l’anno 

- Sono state proposte dal CD le seguenti sedi per i Macroregionali 2018 

o Nord: Mestre 

o Centro: Umbria 

o Sud: Bari – Cagliari 

- Scuola di Formazione AME: buon risultato dopo il primo incontro e si ritiene opportuno che 

debba essere proposta nelle stesse modalità all’inizio di ogni mandato Presidenziale. Il CD 

delibera unanime 

- Il CD approva unanime la trasformazione  della commissione trial in commissione trial e 

pubblicazione scientifica con funzione di supporto, includendo statistico e data-manager. 

Viene portata la proposta all’attenzione del Responsabile, coinvolgendo anche i gruppi di 

studio. 

- Il CD approva unanime un periodo pilota relativo alla gestione e implementazione della pagina 

Facebook fino a fine anno e richiede all’ufficio stampa l’eventuale gestione del profilo Twitter 

- Il CD approva unanime l’istituzione di un bando per 7 borse di studio per l’editoria e la gestione 

delle FAD, della durata di 18 mesi. 

- Il CD approva unanime la costituzione della Scuola Nazionale AME delle patologie del surrene 

presso la SCDU Medicina Interna – SS Endocrinologia AOU San Luigi di Orbassano e viene 

indicata come modello di percorso metodologico nella costituzione delle scuole. Si prevede 

anche un allargamento ad attività residenziale in altra sede, in base alle competenze 

specifiche. 

- Il Presidente Eletto propone la costituzione della scuola andrologica, fornendo a Vito Giagulli la 

responsabilità della creazione di un progetto per poter organizzare dal 2018 la scuola. 

- Il CD approva unanime le dimissioni della dott.ssa Mazzilli dal gruppo andrologico 

- Il CD approva unanime l’inserimento di Marco Caputo nel gruppo andrologico 

- Il CD unanime esprime parere contrario alla richiesta di Patrocinio e logo daparte del sito 

www.cucinalinearemetabolica.it 

- Il CD approva unanime il nuovo contratto con l’ufficio stampa. 

 

http://www.cucinalinearemetabolica.it/

